

En Alberto Lescay, estará siempre Fidel



por José Emilio Oliveros Seisdedos

La histórica Plaza de la Revolución “Mayor General Antonio Maceo” sede del acto de homenaje póstumo, al Comandante en Jefe de la Revolución Cubana Fidel Castro Ruz.

Ese conjunto monumental se inauguró el 14 de octubre de 1991, en la clausura del IV Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC) y fue la obra de arte que ganó, en un concurso en el cual se presentaron siete proyectos.

El escultor Alberto Lescay, jefe del equipo que ejecutó la obra, recuerda: ...Fidel fue el jefe de su equipo, el que organizó y decidió hacer esta plaza - dice Lescay-

José Emilio: De la ejecución de los objetos de obra de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, este escultor nos cuenta:

Alberto Lescay: Fidel dijo, el IV Congreso se hará cuando se termine la plaza y el monumento a Antonio Maceo. Fue una gran lección para mi, porque se exigió la calidad por encima de todo.

José Emilio : He sentido...que 25 años

después Fidel ha vuelto a esta Plaza...

Alberto Lescay: Siempre estuvo aquí...Yo me siento inmensamente emocionado, honrado de que se haya decidido hacer este acto aquí, para de aquí partir hacia el cementerio de Santa Ifigenia. Estoy seguro de que el acto público va a ser muy recordado. El pueblo estará pensando, recordando sobre Maceo, Fidel, sobre la historia de Cuba y el futuro nuestro.

José Emilio : Para usted como santiaguero, que significado puede tener que descansen para siempre, los restos del Comandante en Jefe en el Cementerio de Santa Ifigenia, de la ciudad de Santiago de Cuba

Alberto Lescay: Es el único lugar, en el cual, él tiene que estar, porque es un hombre de una estatura tal...que no existe otro, sino allí al lado de Martí.

José Emilio : ¿En Alberto Lescay, estará por siempre Fidel?

Alberto Lescay: Como hombre, era extremadamente sencillo, tenía una apariencia común, pero a los segundos de estar hablando con él, te dabas cuenta que no, su forma de comunicarse era común y corriente, pero su pensamiento era monumental, extraordinario, lo siento en mí.

Los hombres como él no mueren, la muerte no está hecha para esos hombres, el legado de Fidel será eterno, le hace falta al mundo entero, no solo a los cubanos, sino a todos los seres humanos.

Transcripción: Aida Díaz Chang

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/114420-en-alberto-lescay-estara-siempre-fidel>



Radio Habana Cuba